

LE PAVILLON BELGIQUE-EUROPE A SHANGHAI 2010 : UNE VITRINE DU SAVOIR-FAIRE ARCHITECTURAL BELGE.

Cercle Royal gaulois artistique et littéraire, 5, rue de la loi, 1000 Bruxelles.

Déjeuner débat mensuel « Ville et société » du vendredi 15 octobre 2010 à 12.30 précises.

Le débat sera introduit par :

Christine CONIX, CONIX ARCHITECTS, architecte du pavillon, et
Tanguy de LOPHEM, INTERBUILD, responsable de sa réalisation, avec la participation de
Leo DELCROIX, Commissaire général.

L'EXPO SHANGHAI 2010 fermera ses portes le 31 octobre.

Le pavillon belge y a été bien accueilli, tant par sa conception architecturale que par ses qualités environnementales. Il est en effet très économe en énergie et entièrement démontable en vue d'une réutilisation des ses composantes après sa démolition, imposée d'ici la fin de l'année. Il peut être considéré comme une vitrine du savoir-faire belge en matière d'architecture et de construction.

Christine CONIX situera le pavillon dans le cadre de l'architecture belge actuelle.
Tanguy de LOPHEM expliquera les défis de sa réalisation.
Leo DELCROIX parlera de sa contribution à la présence belge en Chine.

Pierre Laconte
Fondation pour l'environnement urbain
www.ffue.org